

Président Pérou : le combat contre le Covid-19 montre l'incapacité du système international



Nations Unies, 21 septembre (RHC) Le président du Pérou, Pedro Castillo, a déclaré ce mardi dans le cadre de la 76e assemblée générale de l'Organisation des Nations Unies (ONU), que le système international a échoué dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

"La lutte contre la pandémie a démontré l'incapacité du système international de coopérer selon les principes de l'efficacité et de la solidarité, nous avons besoin d'accords qui garantissent l'équité dans l'accès aux vaccins", a déclaré le chef de l'État.

Il a également réaffirmé que la coopération internationale demeure insuffisante en ce qui concerne l'accès équitable aux vaccins contre le coronavirus, "Le Pérou sera un membre actif et dynamique dans la tâche commune pour que tous les pays aient un accès inclusif à tous les diagnostics, médicaments et

vaccins, ainsi qu'aux technologies et dispositifs médicaux requis dans la réponse au Covid-19", a-t-il ajouté.

"Nous soutenons l'initiative du secrétaire général de construire un agenda commun qui, dans le monde à venir, établira un nouveau contrat social global (...) le nouveau pacte doit assurer la stabilité et la paix", a déclaré le président Castillo.

Défis à niveau international

Le chef de l'État a exhorté les États membres de l'organisme multilatéral à travailler particulièrement à la réalisation des Objectifs de développement durable (ODD), car ils représentent la dignité humaine et la protection de la planète.

"Le Pérou appelle à la signature des chefs d'Etat et des brevets pour assurer l'accès et l'application des vaccins, il est nécessaire d'adapter les ODD aux nouvelles réalités du monde post-pandémie", a exhorté le chef de l'Etat.

Conscient de l'importance d'une bonne alimentation pour la prévention des maladies, le président péruvien a appelé au renforcement de la production agricole mondiale ainsi que de sa commercialisation internationale, "Nous devons maintenir les engrenages des chaînes alimentaires et stimuler les programmes sociaux pour parvenir à une faim zéro", a-t-il ajouté.

"Le moment est venu de repenser nos activités pour parvenir à un développement durable en harmonie avec la planète. Les pays qui polluent le plus doivent respecter les engagements qu'ils ont pris (...) Le Pérou s'est fixé pour objectif de devenir un pays de carbone neutre d'ici 2050 et de réduire les gaz à effet de serre (GES)", a déclaré le chef de l'Etat.

SEPARADOR

Face à la lutte contre le terrorisme, le président Castillo a ratifié l'agenda mondial pour le rejet et les actions contre cette pratique, "la violence ne génère que destruction et violations des droits humains, où les victimes sont les plus pauvres. Le Pérou est attaché à la paix, au respect du droit international", a-t-il déclaré.

Défis nationaux

"J'ai assumé la présidence dans un exercice démocratique, où la volonté souveraine du peuple a voté en faveur du changement social avec la stabilité macroéconomique, c'est la première fois au Pérou qu'un enseignant dirige les destinées du pays", a rappelé le Président.

Castillo a confirmé que son gouvernement qui vient à peine de prendre les rênes de la nation, a comme défi de combattre les profondes inégalités sociales dont souffrent les secteurs populaires du Pérou, "nous allons passer par la gestion efficace pour poursuivre la croissance macroéconomique. Une transformation sociale est nécessaire pour permettre aux Péruviens de jouir de leurs droits civils et sociaux", a-t-il précisé.

"Il s'agit de construire un pacte social au Pérou qui assure la gouvernance dans la stabilité et la paix sociale (...) La tâche n'est pas seulement de consolider l'Etat de droit et la séparation des pouvoirs, mais de la rendre effective dans la vie politique et dans l'exercice des droits de la population" a expliqué le chef d'état.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271093-president-perou-le-combat-contre-le-covid-19-montre-lincapacite-du-systeme-international>



Radio Habana Cuba